
Visite du 8 janvier 2013 
 
Présents : P. Béridot, D. d'Onorio, J-L Poss 
 
• Date de l'AG 
Le retard serait dû à un problème de surconsommation d'eau. Le service des eaux de la 
Ville aurait bloqué la facture. C'est en cours de règlement et Béridot va nous proposer 
aujourd'hui ou demain une date ferme entre le 11 et le 13 février. 
 
• Compteur vert 
Béridot va rédiger une présentation. 
 
• Fuite à la prise d'eau 
Nourry doit intervenir aujourd'hui à 14h. 
 
• Vanne au compteur 
M. Lerda dit qu'il n'est pas possible de couper l'eau au niveau du compteur car la vanne 
est cassée ou bloquée (je ne sais pas exactement car les exposés de Lerda ne sont pas 
limpides…). P. Béridot propose de faire changer cette vanne en même temps que nous 
poserons le compteur vert. 
 
• Rats 
Nous sommes allés voir le garage de F. Mille. Un trou entre les tuyaux d'évacuation des 
eaux usées semble autoriser le passage des rongeurs. P. Béridot a demandé à (je ne 
sais qui) de colmater ce trou avec du mortier mélangé à du verre pilé. Sera-ce la fin de 
cet épisode ? 
 
• Fuite d'eau 
D. d'Onorio a des infiltrations d'eau dans sa cuisine et dans sa salle de bains. Nous 
sommes montés chez son voisin du dessus, M. Baldy. Il y a sans doute une petite fuite 
sous sa baignoire. P. Béridot a demandé à M. Nourry de venir expertiser. M. Baldy et 
D. d'Onorio doivent faire une déclaration à leurs assurances, le problème ne concernant 
pas la copropriété, a priori. 
 
• Légionelles 
D. d'Onorio a transmis une question de D. Parisot : pourquoi seulement trois points de 
prélèvement et pas un par bâtiment. Parce que ce n'est pas utile. 
	  


